

AÑO II

GRANOLLERS. OCTUBRE DE 1941 **NÚM. 54**

FRANCO Patriota, Inteligencia Bravura

Glosaba la prensa barcelonesa del día primero, Día del Caudillo, las palabras del título, escritas con motivo del homenaje que tributaron a Franco sus compañeros de Academia, el año 1926, por haber sido el primero de la promoción que escataba las altuma del modifica el transitura del modifi laba las alturas del generalato.

Pláceme añadir un breve comentario a aquellas alabanzas grabadas en pergamino para poner más de relieve, hoy, onomástica de Franco, cómo ha hecho honor

de 1926 para acá a sus altas virtudes.

Franco, otra vez Franco y siempre Franco, debe ser el tema de nuestros afanes y desde ESTILO le enviamos un saludo entero y cordial a la par que exponemos un ejemplo a los camaradas de dentro y a los españoles que cada día se sienten más unidos en torno suyo, en la tarea honda y fecunda del resurgir español.

Todos sentimos a la Patria. La sentimos como pasión sentimental, lírica, pero sobretodo y principalmente como «unidad de destino», que dijo José Antonio. El Caudillo siente como nadie la unidad y grandeza de nuestro destino y al ver a España decaída, humillada y necesitada, juró «llevarla a lo más alto o morir en su empeño». ¿Qué más podía ofrecer que su espada y su vida? Cuanto tuvo, ofrendó. Por amor.

Un detenido examen de su actuación, nos indica el pleno cumplimiento de su promesa: España resucita. Se la vuelve a admirar en el mundo. Medía entre naciones. Sigue en paz. Al nombre de España va siempre unido el suyo. España y Fran**co son** los símbolos máximos de todos los españoles. Eso lo dice todo en favor de su corazón. Hablemos de su cabeza, de su

Formado en la gloriosa Academia de Infantería de Toledo en la que ingresó el 9 de Julio de 1907, ascendió por méritos propios de inteligencia y valor a primer Teniente en 1912, a Capitán en 1915, a Comandante en 1917, a Teniente Coronel en 1923, a Coronel en 1925, a General en 1926 y de División en 1934, siendo nombrado Generalísimo de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, el histórico 1.º de octubre de 1936.

Esa ininterrumpida carrera de ascensos causó verdadera admiración en todos los centros militares del mundo y pronto se le reconoció como uno de los valores providenciales llamados a grandes cosas al servicio de su Patria.

Atentamente devoto de su perfeccionamiento cultural, prefirió el estudio concienzudo de las cuestiones tácticas y topográficas al natural esparcimiento castrense de las horas libres, y lo que una y mil veces ha maravillado en las operaciones por su mano planeadas, no ha sido más que el fruto sazonado de una siembra ingrata y tenaz de años y años de preparación y perseverancia. Su labor al frente de la Academia General Militar de Zaragoza, ha dejado tan hondo recuerdo que bien podemas designados que su su la concentrar de su su su la concentrar de su su su la concentrar de su concentr demos decir que los valores militares más selectos de España proceden de sus aulas.

Nuestro Generalísimo, con ayuda y perspicaz mirada profunda, al lado de Mussolini, lee las aguas azules del Mediterráneo y resuelve sus problemas.

Al lado de Adolfo Hitler, presencia el amanecer de Europa y el nuevo cuadro

de nacionalidades.

Y en el último estertor, es el padre espiritual que da la mano a la Francia vencida. Franco y España son algo. Pesan. Franco vela por ella y la conduce sereno por

el lago minado de tanto interés antagónico. Finalmente la bravura de Franco a lo largo de su carrera militar lo testifican sus heridas, sus cruces, sus ascensos y los gloriosos nombres de Biut (Ceuta) Alhucemas,

y mil más del protectorado africano.

Franco es legionario por convicción y por arrojo; es el primer legionario de España sin que nadie lo supere. Así es unánimemente reconocido, hasta por el mismo Monarca, quien le instituye Jefe absoluto de la Legión.

En el combate es ardiente, desprecia la vida como el que menos tiene que per-

der y vela por las fronteras patrias con febril empeño.

Así crece su fama y su nombre se dilata; así se abre paso entre los altos valores y se coloca a alturas nunca soñadas. Así, paso a paso, de grado en grado, de cruz en cruz, llega a ser el Caudillo de España, por no decir más, porque su caudillaje entraña todos los valores y todas las esperanzas de los que le aclamamos sin cesar.

JARRIBA ESPAÑA!

BLAS AZPILLAGA MENDIOLA
(Director de la Academia Pericial Mercantil «AZCA»)

FRANCO! iFRANCO! iFRANCO!

Caudillo del pueblo

Genio militar

Jefe de la Revolución Nacional-Sindicalista

Inteligencia política

Forjador del prestigio internacional de España

> **iFRANCO!** ¡FRANCO! ¡FRANCO!